



# CARTILLA DE PRESENTACIÓN DE LOS CANDIDATOS TERRITORIALES DEL CONSEJO DEPARTAMENTAL DE ARTES VISUALES

El Consejo Departamental de Cultura y los consejos de áreas artísticas y culturales son espacios de participación ordenados por la Ley General de Cultura, Ley 397 de 1997, para la concertación entre el Estado y la sociedad civil y encargados de liderar y asesorar al gobierno departamental en la formulación y ejecución de las políticas y la planificación de los procesos culturales.

En el marco de la elección de los **consejeros territoriales**, para el Consejo Departamental de Cultura y los consejos de áreas artísticas y culturales de Antioquia del periodo 2024 – 2027, nos permitimos presentar el perfil de los candidatos habilitados para el Consejo Departamental de Artes Visuales, con el fin de facilitar la elección.

### Los candidatos son:

	NOMBRE	SUBREGIÓN QUE REPRESENTA	MUNICIPIO DONDE HABITA
1	John Fredy Manchego Valencia	- Bajo Cauca	Caucasia
2	Saida Luz Benítez Moreno	- Bajo Cauca	Caucasia

Recordamos que la Asamblea de apertura de la elección será el próximo lunes 25 de noviembre de 2024 a las 9:00 am a través de la plataforma Teams (cuyo enlace ha sido enviado a sus correos) y que el proceso de votación se realizará entre el **lunes 25 de noviembre hasta el martes 3 de diciembre**.

El proceso permitirá elegir al representante principal junto al primer y segundo suplente, para el periodo 2024 – 2027.

Cabe aclarar que el orden en que se presentan los candidatos en esta cartilla es el orden en que realizaron su inscripción.



### **CANDIDATO TERRITORIAL**



### JOHN FREDY MANCHEGO VALENCIA

Subregión que representa: BAJO CAUCA – Caucasia

Profesión: Estudiante de comunicación social y periodista

### Perfil de su experiencia en cultura

Soy estudiante de comunicación social y periodismos de la CUN, me he desempeñado como productor audiovisual empírico con más de 13 años de experiencia, tengo como actividad social colectivos de comunicaciones comunitarios en todo el territorio del Bajo Cauca.

### ¿Por qué le interesa ser parte del Consejo Departamental de Cultura?

Me postuló como candidato porque me apasiona la realización audiovisual y soy abanderado de los procesos comunitarios en Caucasia con diferentes colectivos de comunicaciones

Quisiera ser el consejero de la subregión del Bajo Cauca para apoyar más los procesos comunitarios con jóvenes del territorio



### **CANDIDATA TERRITORIAL**



#### SAIDA LUZ BENÍTEZ MORENO

Subregión que representa: BAJO CAUCA - Caucasia

**Profesión:** Licenciada en Teología con énfasis en Religión. Tecnóloga en Producción de Multimedia. Tecnóloga en Negociación Internacional. Diplomado Internacional de Industrias Creativas y Gestión Cultural.

#### Perfil de su experiencia en cultura

Soy docente del área de Educación Artística en la básica secundaria y media, con 32 años de servicio, docente de danza, baile, artes escénicas y de producción de multimedia. Actualmente tengo a mi cargo el grupo de baile institucional donde elaboramos mezclas, videos con las producciones que realizamos con los chicos del aula multigradual haciendo de la inclusión un plus del diario vivir. Gestora cultural desde 2018 siendo Diplomante del Diplomado Internacional de Industrias Creativas entre otras formaciones culturales.

### ¿Por qué le interesa ser parte del Consejo Departamental de Cultura?

Para visibilizar las propuestas que surgen a nivel de subregión desde el área de artes visuales, tener acceso a las actualizaciones y tener acceso a las diferentes convocatorias que permitan la inmersión de los trabajos que se están realizando en la subregión. Para mí el Consejo es super importante porque permite estar inmersos como conglomerado macro de subregión en todos los procesos que desde la gobernabilidad se vienen implementando y poder compartir saberes con cada municipio de tal manera que nos haga mucho más competentes en un espectro más amplio no solo a nivel de departamento sino nacional.

Votar por mí es darse la oportunidad de tener un ser humano empático, resiliente con ganas al igual que usted de que las artes visuales del territorio sean visibles desde la gobernabilidad central para descentralizar y de esta manera apoyar las propuestas de la subregión de manera asertiva mostrando el trabajo que desde las artes visuales se está haciendo en el Bajo Cauca.





Agradecimiento a todos los inscritos, candidatos y votantes, porque su participación refleja su compromiso de enriquecer y fortalecer la realidad cultural de Antioquia.

\_\_\_\_\_

### Información preparada por:

Jairo Adolfo Castrillón Roldán Responsable del Sistema Departamental de Cultura Correo Electrónico: jairo.castrillon@culturantioquia.gov.co

### Más información:

https://culturantioquia.gov.co/convocatoria-territorial-consejo-departamental-de-cultura/

Instituto de Cultura y Patrimonio de Antioquia – ICPA Medellín, 21 de noviembre de 2024.